LIC GERMÀN BOTTERO

Presidente

Concejo Municipal de Rafaela.

Los Vecinos Autoconvocados del Barrio Italia, comprometidos en el bienestar del mismo, nos dirigimos a usted con el respeto que se merece, y por su intermedio a todos los demás concejales, para solicitarles tengan a bien recibirnos

Queremos que nos escuchen nuevamente. Sabemos que se han producido destituciones y renuncias en la comisión vecinal de nuestro barrio. Eso nos preocupa. Las comisiones Vecinales no son "nombres de personas o caprichos personales", sino que son la consecuencia de la elección democrática de un barrio y eso se debe RESPETAR. Como vecinos queremos y tenemos el derecho a que se nos informe como quedó conformada la comisión resuelta.

Somos muy RESPETUOSOS de las instituciones y consideramos a la Vecinal una de ellas, y ese RESPETO es un principio indiscutible, no se debe permitir que nadie transgreda las ordenanzas que regulan las Vecinales, porque nadie está legitimado para hacerlo. El permitir esto marca un precedente. Hoy tenemos una vecinal (o lo que queda de ella) y varios colaboradores, que atentan al RESPETO y al normal funcionamiento de esta institución (vecinal).Los vecinos no saben y están confundidos de quiénes son sus autoridades barriales.

Por lo mencionado y más, es que solicitamos tener una

reunión con ustedes.

Sin más los saludamos atentamente esperando una respuesta

favorable.

VECINOS DEL BARRIO ITALIA.

Aguirre María Elena 29834003

Volken Lucas Santiago 34074614

Beròn Daiana 35954197

Garecio Beatriz 17910384

Amato Irma 20667112

Otterstaett Marisel 16038070

Paoli Nicolás 32899072

Navarro Rubén 10169389

concejo Municipal de Rafaela
entró el: 16 / 5 / de 2013
a las 9:38 horas.-